



Comme tous les ans depuis déjà de nombreuses années, les professeurs de LV2 ont présenté en co-animation l'allemand et l'espagnol, les 2 LV2 enseignées au collège.

Basée sur une activité réfléchie en interlangue, l'animation a permis aux élèves de se familiariser succinctement avec l'écrit de chaque langue ainsi qu'avec sa prononciation.

Cette activité ludique permettra à chaque élève de choisir la langue avec laquelle il se sent le plus à l'aise et d'estomper les a priori qui ont malheureusement la vie dure;-) !!!

**Le choix de la LV2 doit être communiqué pour le 15 JUIN PROCHAIN dans le dossier d'inscription.**

Nous restons à votre disposition pour toute question !

iHasta pronto !

Tchüss !